

# Deutscher Frisbeesport-Verband

## News

Das Redaktionsteam des DFV stellt unregelmäßig aktuelle Neuigkeiten vor, die nicht nur Aktivitäten des Verbandes, sondern auch die einzelner Mitgliedsvereine oder einzelner Spieler betreffen. Zur Beachtung: Von Spielern verfasste Turnierberichte und sonstige Beiträge zu Turnieren, Sitzungen etc. sind unter [Events](#) nachzulesen.

[News schreiben](#)

[zurück](#)



### Mehr als 180 Euro für den guten Zweck erspielt

Jörg Benner - 24.02.2008 18:21

Erlöse des „1. Lünen Eisgolfen“ an den Deutschen Kinderhospizverein e.V.

Lünen – Die Disc Golf-Saison in Nordrhein-Westfalen ist auf dem landesweit ersten fest installierten Parcours in Lünen erfolgreich eröffnet worden. Trotz des Namens „Eisgolfen“ fand das Eintagesturnier Ende Februar bei frühlingshaften Temperaturen und fast blauem Himmel statt. 24 Teilnehmer brachten beim diesjährigen Spenden-Turnier genau 183 Euro zusammen, die Veranstalter Michael Stiller nach der Siegerehrung dem Deutschen Kinderhospizverein übergeben konnte.

Das Besondere bei diesem Turnier war, dass missglückte Würfe gegen Zahlung von einem Euro wiederholt werden durften und dieser Betrag dem Kinderhospizverein zu Gute kam. Seine Arbeit besteht hauptsächlich in der Betreuung von Familien, deren Kinder schwer erkrankt sind. Für das Turnier hatte Organisator Michl Stiller einige der Abwürfe der 12 Turnier-Bahnen etwas verlegt, um den Parcours anspruchsvoller zu gestalten und auch die lokalen Spieler vor neue Herausforderungen zu stellen.

Das Teilnehmerfeld war bunt gemischt aus vielen lokalen Spielern, besonders in der Junioren-Klasse, teilnahmen - ein Zeichen für die gute Nachwuchsarbeit, die in den letzten Monaten geleistet wurde. Auch die Spieler des Drehmoment e.V. aus Bremen traten zahlreich an und dominierten das Turnier, zusammen mit Michael Voglmeyer aus Nörten-Hardenberg. Veranstalter Stiller zeigte sich begeistert über die Spielstärke der auswärtigen Gäste, aber fast mehr noch über den großen Ehrgeiz der eigenen, zahlreichen Disc Golf-Junioren.

Nach der ersten Runde führten in der Open-Spielklasse der Fortgeschrittenen Jan Bäss vor Michael Voglmeyer und Dave Lizotte. Die Amateur-Klasse wurde angeführt von Gregor Arntzen, Ralf Winkelmann und Manfred Becker. Im starken Junioren-Startfeld hatten sich Kevin Osbeck und Rico Winkelmann an die Spitze gesetzt, gefolgt von den punktgleichen Sven Rippel und Kevin Konsorr. Nach der zweiten Runde standen mit Gregor Arntzen und Kevin Osbeck die Sieger der Amateur- und der Junioren-Spielklasse fest, die ihre Führung nach der ersten Runde verteidigen konnten.

Das Finale der Open-Klasse über fünf Bahnen wurde unter sechs anstatt der geplanten vier Spielern ausgetragen, denn nach den drei Führenden folgten drei weitere Spieler mit gleicher Wurfzahl. Jan Bäss konnte seinen deutlichen Vorsprung verteidigen und wurde somit verdienter Sieger der Open-Klasse, gefolgt von Michael Voglmeyer, den wurfgleichen Dave und Simon Lizotte (Vater und Sohn), Sebastian Schmidt und, der starken Konkurrenz unterlegen, Ausrichter Stiller (Gruppenbild (v.l.n.r.): Michael Voglmeyer, Michael Stiller, Dave Lizotte, Simon Lizotte, Jan Bäss (knieend) und Sebastian Schmidt, Foto: Wahrmann).

Die Sieger der einzelnen Spielklassen erhielten je einen SeeparkCup-Wanderpokal, um die beim nächsten Turnier im April erneut gespielt wird. Sie bestehen aus Disc Golf-Scheiben mit besonderem Motivdruck auf Marmorplatten. Nähere Informationen unter <http://www.discgolf-nrw.de> und <http://www.deutscher-kinderhospizverein.de>. Alle Platzierungen unter <http://www.frisbeesportverband.de/events/index.php?aid=2029&eid=1169668270>.